

## DIE MUSIKSCHULE KORNWESTHEIM

Gegründet vom Städtischen Orchester Kornwestheim e.V. im Jahr 1960, wurde die Musikschule Kornwestheim 1983 zur städtischen Einrichtung und ist mittlerweile als fester Bestandteil in der kommunalen Bildungslandschaft und auch als Teil des öffentlichen Kulturlebens nicht mehr aus Kornwestheim wegzudenken.

Uns liegt am Herzen, die Kraft der Musik Kindern und Jugendlichen zugänglich zu machen und möglichst vielen Menschen ein Leben mit Musik zu ermöglichen. Musik bildet Persönlichkeiten. Als Musikschule leisten wir damit einen wertvollen Beitrag zur Gesellschaft und tragen wesentlich zum öffentlichen Kulturleben bei.

Ob Kindergarten- oder Schulalter, Erwachsene und auch Menschen im wohlverdienten Ruhestand – an der Musikschule Kornwestheim finden alle Musikinteressierten und solche, die es werden wollen, das passende Angebot.

Außerdem ist die Städtische Musikschule Mitglied im Verband deutscher Musikschulen (VdM) und folgt den Qualitätsansprüchen seiner Mitgliedsschulen.



### MUSIKSCHULE KORNWESTHEIM

STUTTGARTER STRASSE 91

70806 KORNWESTHEIM

#### ÖFFNUNGSZEITEN DES SEKRETARIATS:

MONTAG	10:00-12:30 UHR UND 14:00-17:00 UHR
DIENSTAG	14:00-16:00 UHR
MITTWOCH	10:00-12:30 UHR UND 14:00-16:00 UHR
DONNERSTAG	10:00-12:30 UHR UND 14:00-16:00 UHR

[musikschule.kornwestheim.de](http://musikschule.kornwestheim.de)

Telefon: 07154 - 202 - 6221

Fax: 07154 - 202 - 6224

E-Mail: [musikschule@kornwestheim.de](mailto:musikschule@kornwestheim.de)

# INSTRUMENTENKARUSSELL



# Instrumentenkarussell im Überblick

## WAS?

Das Instrumentenkarussell wurde speziell für Kinder entwickelt, die noch keine Vorliebe für ein bestimmtes Instrument entwickelt haben.

Es kann sowohl von Kindern belegt werden, die die Musikschule bereits durch die musikalische Früherziehung kennenlernen konnten als auch von Kindern, die noch keine Erfahrungen mitbringen.

Spielerisch machen sich die Kinder voller Freude und intensiv mit den an der Musikschule angebotenen Instrumenten vertraut.

Wöchentlich dreht sich das Karussell weiter zu einem anderen Instrument, sodass innerhalb des Kurszeitraums alle Instrumente vorgestellt werden.

## WER?

Kinder von ca. 5-7 Jahren.

## WANN?

Der Unterricht findet in Gruppen von max. 8 Kindern einmal wöchentlich in Kornwestheim statt und dauert jeweils 45 Minuten.

Nicht wahrgenommene Stunden werden nicht nachgeholt.  
Zeiträume: September - Februar und März - Juli  
(kein Unterricht während der Schulferien)

## WICHTIG:

Das Instrumentenkarussell ist ein halbjähriger Kurs.

Die regulären Kündigungsfristen der Musikschule Kornwestheim finden bei Kursangeboten keine Anwendung.

## WARUM?

Ziel ist es, die Kinder an verschiedene Instrumente und Klänge heranzuführen, Vorlieben zu entwickeln, Eignungen zu erkennen und ihnen einen Eindruck vom Angebot der Städtischen Musikschule Kornwestheim zu vermitteln.

Eltern und Kinder werden so bei der Auswahl eines Instruments fachkundig begleitet und erhalten am Ende des Kurses eine Instrumentenempfehlung.

